



**SESIÓN EXTRAORDINARIA VIRTUAL DE CONSEJO DIRECTIVO DE LA
FACULTAD DE ARTES DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DE
22 DE MARZO DE 2022.**

ACTA CD-EXT-ARTES N° 006/ 2022

En la ciudad de Quito D.M., a las 14h03 del día martes 22 de marzo de 2022, se reúnen los miembros de Consejo Directivo, mediante la plataforma virtual Microsoft Teams, con la presencia de los siguientes miembros: MSc. Javier Escudero, Subdecano quien preside por delegación del señor Decano Mav. Xavier León; MSc. Mario García, Representante de Profesores e Investigadores; MSc. Luis Cáceres, Representante de Profesores e Investigadores; Sr. Marcos Camacho, Representante de los Empleados y Trabajadores; y, como participantes con voz, el MSc. Christian Viteri, Director Carrera Artes Plásticas; MSc. Santiago Rodríguez, Director Carrera Artes Escénicas-Teatro; MSc. Julián Pontón, Director Carrera Artes Musicales; MSc. Ana María Palys, Coordinadora Carrera Danza; MSc. Fernanda Arias, Directora Consejo de Posgrado.

Se da inicio a la sesión extraordinaria del Consejo Directivo bajo la Presidencia del MSc. Javier Escudero, Subdecano y actúa como Secretaria, Andrea Vargas Ordóñez, Secretaria Abogada quien certifica.

Existiendo el quórum reglamentario, quien preside declara instalada la sesión virtual y solicita que la secretaria dé lectura al orden del día propuesto para la sesión, el mismo que se aprueba sin observaciones y por unanimidad.

1. LECTURA DE COMUNICACIONES. –

1.1. Segundo Congreso Internacional de Morfología ALEPH.

Se da lectura del mail de jueves 17 de marzo enviado al Mav. Xavier León, Decano de la Facultad de Artes por parte de la MSc. Fernanda Arias, Directora del Consejo de Posgrado, mediante el cual le solicita que la Facultad de Artes, sea la casa del Segundo Congreso Internacional de Morfología el 17, 18 y 19 de agosto de 2022, evento que se gesta desde la Asociación Latinoamericana de Estudios de la Forma ALEPH.

La MSc. Fernanda Arias, informa que es socia fundadora de ALEPH y explica detalladamente la manera de cómo se desarrollará el citado evento en el cual la Facultad de Artes será la sede.



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
FACULTAD DE ARTES



SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DIRECTIVO
ACTA CD-EXT-ARTES N° 006/22
22 de marzo de 2022

Se vierten algunos criterios por parte de los miembros de este organismo manifestando que es una propuesta interesante y felicitan la iniciativa de la MSc. Arias.

La Dra. Andrea Vargas, secretaria abogada, sugiere que, para tomar una resolución sobre la propuesta de ALEPH, la MSc. Fernanda Arias, deberá de manera oficial, solicitar al señor Decano, la autorización respectiva para que la Facultad de Artes sea la sede oficial del Segundo Congreso Internacional de Morfología. En el documento deberá constar si el congreso se realizará de manera virtual o presencial, el costo del evento y de ser así quién deberá cubrir los gastos logísticos que se ocasionen.

Le sugiere también que sería conveniente se verifique con la Dirección de Relaciones Internacionales de la UCE si aún está vigente el Convenio marco con la Universidad de Buenos Aires para proceder solamente a realizar un Convenio entre nuestra Facultad y dicha Asociación.

No se toma ninguna resolución al respecto hasta que este organismo conozca todos los antecedentes para el desarrollo del citado evento.

Siendo las 14H49 se termina la sesión.

MAV. Xavier León Borja
DECANO
DIRECTIVO

Ab. Andrea Vargas Ordóñez
SECRETARIA DEL CONSEJO

Tere Vaca V.
2022-03-30
15h30